

COMITÉS 10 & 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH

Inauguration de la plaque commémorative d'Antoine Gourd ancien Grognard

Les Chères 22 février 2014

La mairie de " **Les Chères** « a souhaité honorer un ancien Grognard de Napoléon, Officier de la Légion d'honneur, qui fut maire de cette localité durant 50 ans.

L'opportunité de l'anniversaire des batailles contre les Prussiens et de la reconstitution de différentes escarmouches a été choisi pour inaugurer une plaque à la mémoire d' **Antoine Gourd**, le 22 février 2014.

La cérémonie a commencé par un discours de Mme **Marie-Laure Bonnefoy**, Maire de Les Chères qui a rappelé les étapes de la vie d' **Antoine Gourd**, elle a été suivie par une évocation de la carrière militaire (en savoir plus) par le Médecin Général Inspecteur **Claude Kalfon**, Président du comité du Beaujolais de la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH).

Ensuite, Mme le Maire et Mme **Lucette Lacouture** présidente de la Section du Rhône de la SMLH ont dévoilé la plaque.

La cérémonie s'est terminée par une minute de silence, en hommage à tous les morts de la commune.



Les troupes à pied arrivent



Tout est en place pour commencer la cérémonie



L'arrivée des autorités précédées du Maître de cérémonie



Le Maître de cérémonie, le Colonel (er) Gabriel Beau, explique le déroulement de de la commémoration



Mme le Maire retrace la vie d'Antoine Gourd



Le Médecin Général Inspecteur Claude Kalfon retrace la carrière militaire d'Antoine Gourd



Dévoilement de la plaque par Mme le Maire et Mme la Présidente de la Section de la Légion d'honneur du Rhône



Honneur à Antoine Gourd



Le moment solennel de la Minute de Silence